

Popayán es el municipio con el mejor desempeño fiscal en el Cauca

Con un puntaje de 78,49% en su desempeño fiscal, Popayán se destaca entre las principales ciudades del país.



En 2015
Puesto nacional:

168

En 2016
Puesto nacional:

97

En 2017
Puesto nacional:

86

De acuerdo con el último estudio publicado por el Departamento Nacional de Planeación (DNP), la ciudad de Popayán registró una calificación total de 78,49% que la ubica como el municipio con el mejor desempeño fiscal en el departamento del Cauca y como la octava entre las capitales más importantes de todo el país.

En este análisis publicado de manera anual, se realiza una evaluación del desempeño fiscal de todos los municipios de Colombia en conformidad con lo establecido en la Ley 617 del año 2000 y con los criterios definidos por la Dirección de Descentralización y Desarrollo Regional del DNP.

Con el último análisis, la capital del Cauca logra ocupar la posición número 86 entre los 1.101 municipios de Colombia y ha logrado escalar un total de 82 puestos en comparación con el estudio publicado en 2015 que le otorgaba a la ciudad una calificación de 76,88%.

“La reorganización y las diferentes estrategias que hemos establecido desde la Secretaría de Hacienda hoy nos permiten cumplir de forma fiscal y ser administrativamente eficientes, esto también lo debemos a la confianza de los popayaneses que nos han ayudado a lograr un mejor recaudo y ser mesurados en gastos e ingresos”, indicó el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

Esta calificación, permite revelar la buena gestión que ha tenido la administración ‘Vive el Cambio’ y su pertinencia frente a la presentación de informes técnicos al Ministerio de Hacienda y a la Contaduría General de la Nación.

Alcaldía de Popayán abre convocatoria para la próxima Noche de Museos

Emprendedores del sector artesanal y gastronómico podrán postularse para hacer parte de uno de los eventos más importantes de la ciudad.

Como una iniciativa para incentivar el emprendimiento y promover las industrias culturales en la ciudad, la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura abre de manera oficial la convocatoria para la Noche de Museos que se realizará en el Sector Histórico el próximo 28 de septiembre.

Para esta ocasión, la convocatoria se mantendrá abierta hasta el 20 de septiembre (fecha en la que finalizarán las inscripciones) y quienes deseen participar podrán hacerlo en las categorías de artesanía, manualidades, gastronomía y plantas ornamentales.

Para realizar el proceso de inscripción es necesario contar con una cuenta en gmail que permitirá tener acceso al formulario de inscripción disponible en el siguiente enlace: <https://goo.gl/forms/MUSd60g1ATehWzVh1> o en la página web de la Administración Municipal www.popayan.gov.co

La lista de seleccionados para la próxima Noche de Museos se dará a conocer el día viernes 24 de septiembre en los medios de comunicación de la Alcaldía de Popayán (web, Facebook e Instagram) y posteriormente se realizará una reunión con todos los seleccionados en el Teatro Bolívar el día 26 del mismo mes.

La Alcaldía de Popayán invita a propios y visitantes a participar de uno de los eventos culturales más importantes de la capital del Cauca el próximo 28 de septiembre con su tradicional programación en el Centro Histórico.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Vive la Feria de la prevención en salud y la convivencia en la Comuna 2



VIVE
LA FERIA DE LA
PREVENCIÓN
EN SALUD
Y LA CONVIVENCIA
EN LA

Comuna 2

FECHA:
15 de septiembre

LUGAR:
Ciudad Futuro Las Guacas
Aula ambiental
Barrio Las Guacas

HORA:
9 a.m. a 4 p.m.

FECHA:
29 de septiembre

LUGAR:
El Uvo Escuela
Salón Comunal

HORA:
8 a.m. a 4 p.m.

321 845 9879 y 322 897 2985
coordinacionpicpopayan18@gmail.com



Taller para periodistas Sexualidad y Medios de Comunicación



SEMANA ANDINA
Para la prevención de embarazos en la adolescencia

Construyendo mis sueños alcanzo lo que quiero

Taller para Periodistas
“LA SEXUALIDAD Y LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN”
● Almuerzo de trabajo ●

El equipo Departamental y el equipo Municipal de Popayán, en el marco de la **Semana Andina 2018**, invitan a los medios de comunicación a este importante taller.

Para inscribirte debes enviar nombre, cédula y medio de comunicación al que perteneces a los correos: comunicaciones@saludcauca.gov.co y comunicacionessalcaldiapopayan@gmail.com

Inscripción hasta: Lunes, 17 de septiembre
 Fecha Taller: Miércoles, 19 de septiembre / 12:30 M

 **Lugar:** Iglesia de los Mormones
Cl. 15 Nte. #8-12 / B. El Recuerdo

Organizan:



Gobernación del Cauca



Cauca



Alcaldía de Popayán



SECRETARÍA DE SALUD



BIENESTAR FAMILIAR



Alcaldía de Popayán



Cultura y humanización, nuestro bienestar



Plan de Intervenciones Colectivas



CAJA DE COMPENSACIÓN FAMILIAR DEL CAUCA
al servicio del trabajador y su familia



SECRETARÍA DE SALUD

Apoyan:



FUNDAMOR



UNICEF

Comunicado N°: 786

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



¡Evite sanciones!
**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán